



pro interplast Seligenstadt

Verein zur Förderung medizinischer und sozialer Hilfe in Entwicklungsländern e.V.

Guten Morgen, um 4.15 am Freitag früh!

Peter Höfling und Klaus Mielke haben gestern Nachmittag zu den Infusionslösungen von der Firma Carelide weitere medizinische Waren geladen sodass sie am Freitag, 01.04.2022 mit dem LKW von der Firma Bauer-Schindler-Frank aus Hainburg ganz zeitig starten konnten in Richtung Polen zur ukrainischen Grenze.



Update am Samstag Morgen:

Wir sind gestern Abend um ca. 20.30 Uhr in Jaroslaw (40 km vor der ukrainischen Grenze) angekommen. Wir hatten eine lange Fahrt bei Schnee, Regen und einem langen Stau. Heute Morgen haben wir die Übergabe unserer medizinischen Fracht an der polnisch/ukrainischen Grenze durchgeführt. Herr Dr. Klaus Exner steht mit Dr. Vasyl Savchin in ständigem Kontakt was vor Ort in Lemberg benötigt wird. Dr. Vasyl Savchin aus dem Hospital Nr. 8 in Lemberg hat unsere Ladung persönlich in Empfang genommen.







Nach etwas Problemen am polnischen Zoll, konnten wir dann die Heimreise antreten.